

Warum Staaten in Corona-Zeiten Kriegsrhetorik verwenden

Unser aller Alltag erfuhr in den letzten Wochen massive Veränderungen und Einschränkungen, staatlicherseits oft begleitet von kriegerischer Rhetorik. Dabei hat die aktuelle Situation mit tatsächlichem Krieg als bewaffnetem Konflikt wenig zu tun. Viel eher entlarvt sich der Rückgriff auf Kriegsrhetorik als Bestreben der Herrschenden, ihre Interessen durchzusetzen. Grund genug, wachsam zu sein!

„Wenn man in den Krieg zieht, dann tut man das geschlossen, man kämpft gemeinsam!“ verkündete der französische Staatspräsident kürzlich. Kriegseintritt - für viele Europäer*innen, die sich über Jahrzehnte an den Frieden gewöhnt hatten, ein beträchtlicher Schock! Und so legte sich in den ersten Tagen des Belagerungszustandes,... eine bedrohliche Stimmung über das Land. (...)

Ein Beitrag von Women Defend Rojava Zürich

Auch hier wohnt ein Frauenfeind ...

Diesen Spruch haben wir in der Nacht auf den 31.10.2019 an die Wand des Ernst Kirchweger Hauses (EKH) gesprüht, um zu warnen und damit auf sexistisches Verhalten aufmerksam zu machen.

Dies soll weder ein diffamierender Akt sein, noch soll damit Rache geübt und ein Rausschmiss provoziert werden. Es geht uns viel mehr darum, eine kritische Auseinandersetzung anzuregen und darauf aufmerksam zu machen, dass mensch sich auch in diesem wie in vielen anderen linken oder anarchistischen Räumen nicht unbedingt sicherer fühlen kann und auf sich aufpassen sollte. So wie wir gegenseitig aufeinander aufpassen sollten. (...)



Zehn Fragen und Antworten zur Smart-Meter-Einführung in Österreich

Was sind intelligente Stromzähler? Was können sie, wem nutzen sie und was sind die Gefahren? Wir haben die wichtigsten Antworten.

In Österreich sollen 5,5 Millionen mechanische Stromzähler gegen intelligente Stromzähler, sogenannte Smart Meter, getauscht werden. Mitte November haben nach vielen Bundesländern nun auch die Wiener Netze mit der Umstellung begonnen. In der Landeshauptstadt werden insgesamt 1,6 Millionen Stromzähler umgerüstet werden. Begonnen wurde mit Teilen von Meidling, Donaustadt und Favoriten. In den nächsten 1,5 Jahren werden 80 Prozent der Zähler umgerüstet. Aus diesem Grund widmen wir uns den wichtigsten Fragen und Antworten rund um intelligente Stromzähler. (...)

Übernommen von Futurezone.at

1 Jahr EMRAWI.ORG

EmRaWi ist eine online Informationsplattform für Österreich, auf der Einzelpersonen und Gruppen Texte veröffentlichen können. EmRaWi steht für Emanzipatorisch, Radikal und Widerständig - diesen (absichtlich sehr offen gewählten) Grundsätzen sollen die Inhalte auf der Seite entsprechen. Die Artikel auf EmRaWi kommen nicht von einem Redaktionskollektiv, sondern alle können sich relativ einfach einen Account anlegen und einen Artikel vorschlagen. Das heißt, EmRaWi sind alle, die aus einer emanzipatorischen Perspektive über ihre Aktionen, Gedanken und Veranstaltungen berichten möchten. Die Seite hat den Anspruch bewegungs- und strömungsübergreifend zu sein.

Ein paar Gedanken zu widerständiger Landwirtschaft



Es ist nichts neues, dass Leute aus der „radikalen“ Linken sich in ländlichen Gebieten zusammenfinden und mit kleinbäuerlichen Lebensformen experimentieren. Sei es nun in für sich selbstversorgende Landkommunen, für SoLawi's und kleinbäuerliche Landwirtschaft oder all die Projekte dazwischen und darüber hinaus. Wir wollen uns in diesem Beitrag mit zwei Gedanken beschäftigen, die sich uns spätestens dann stellen, wenn wir mit bäuerlichen Lebensformen auf kapitalistische Warenproduktion treffen. (...)

Unsere schädlichen Neigungen verstärken sich - Funkmast angezündet

Mit Wut haben wir erfahren, dass sich unsere Gefährt*innen in Hamburg, die als "die drei von der Parkbank" bekannt wurden, in Untersuchungshaft befinden. Dass zwei von ihnen "schädliche Neigungen" unterstellt werden, überrascht uns nicht. Denjenigen, die gegen die herrschende Ordnung rebellieren, wurden von der Herrschaft seit jeher als "Schädlinge" usw. verurteilt.

Unseren Gefährt*innen wird offenbar ein versuchter Brandanschlag angelastet, da sie angeblich mit Brandsätzen in diesem Hamburger Park verhaftet wurden. Dass es sich ebenfalls um einen weiteren repressiven Schlag gegen die Rebell*innen gegen den G20 und seine Welt handelt, sollte allen klar sein. (...)

Burn Borders

Ob Wohnbauten, oder öffentliche Einrichtungen, jedes Jahr aufs Neue werden am 1. Mai die Nationalflaggen gehisst. Der 1. Mai als Tag der Arbeit, ist Symboltag der Linken und hat demnach keinen Platz für eine nationalistische Interpretation, weswegen Aktivist*innen in den vergangenen Nächten über ganz Wien verteilt Fahnen demontiert und fachgerecht entsorgt haben. (...)



EMRAWI.org

INFOS

EMANZIPATORISCH

radikal

widerständig

Irren wir -



aber irren wir vorwärts



Widerstand hat viele Gesichter

Kritik Kritik Kritik Kritik

Die Krise der autonomen

Medien

Mut haben und große Projekte in Angriff nehmen

Bewegung ist gesund -
aber, wer gesund lebt,
lebt gefährlich.



„Das beste kommt noch!“

Mit Fakten gegen
die Abschottung



Netzinhalt

Mußte selber rausfinden

